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 ～前向きに生きていれば人は互いに引き寄せられる！？～  校長 猪瀬 政幸 
 
例年なら夏休み真っ只中なのですが、今年はまだ給食を食べ、当たり前のように通常授業を行っているのが不

思議な感じです。色々な苦労や考えさせられることがありましたが、何とか無事に一学期を終えることができそ
うです。生徒の皆さんも保護者の方々も、ご協力ありがとうございました。 
 
７月２９、３０日に、プロダンサーの羽深月菜さんを講師に迎えて、各学年９０分間のダンスレッスンを行い

ました。羽深さんの飛び切りの笑顔とかけ声にのせられて、みんなも楽しくダンスに取り組むことができました。 
なぜこのようなことが実現したのかというと…。 ― 実は、この羽深さんは四中の卒業生なのです。 
 
体育祭が中止になり、それに代わる体育的行事をどうするか模索している中で、ダンスを全校で取り組んでは

どうかということになりました。生徒同士の接触がなく運動量も多い。しかも皆で協力して創り上げていけるか
らです。そこで、せっかくなら専門家を呼べないかということになり、急遽、彼女に白羽の矢が立ったのです。 
「羽深さんという卒業生がいて、確かプロのダンサーをしているらしいですよ。そう言えば、来週、別の卒業

生が彼女と一緒に四中に来ると言ってましたよ。」 
こんな職員室での会話から、話がトントン拍子に進みました。 
多くのイベントが中止になっていたことと、ダンスを教えることにも強く興味を

もち始めていたこともあり、彼女にとっても良いチャンスだったようです。 
「私、四中が大好きだったんです。後輩のみんなが楽しそうに踊ってくれて、今

日は最高に幸せです！ もっと多くの子供たちに教えてみたいと思いました。」 
四中で育んだ絆が、１０年の時を経ても脈々と繋がっていることを感じた瞬間で

した。それと同時に、卒業生がやりたいことに熱中しながら社会を生き、そこで活
躍している姿をみると、当時のことを知らなくても大変嬉しくなります。 
 
なお、学校ＨＰ（生徒・保護者専用）にデモ動画をアップしているので、夏休み

には家族一緒に課題ダンスに取り組み、心地よい汗を流してみてはいかがですか？ 

 

 

【ちょっとほっこりする話】   ～地域からの一本の電話より～ 
 

先日、校長室に地域の方から電話がありました。お話を伺うと、どうやら四中生にお礼を伝えたいとのこと。 

～前日に自動車事故に遭い、脚をけがして救急車を待っていたところ、たまたま通りかかった下校途中の四中

生が、雨に濡れないようにと傘をかざしてくれた。救急車が来るまで時間がかかったが、その生徒は自分の服が

びしょぬれになっているにもかかわらず、そのまま一緒にいてくれた。救急車に乗せられたときにお礼も言えな

かったので、是非とも感謝の気持ちを伝えたい。コロナ禍で暗いニュースばかり、さらに雨の中で事故に遭って

しまったのだけれど、とても幸せな気持ちにさせてもらった。～  大体このような内容でした。 

こんなことがさりげなく当たり前にできるって、素敵ですよね。 

以前から、「人に親切にする」「人を笑顔にする」、そのことで幸せホルモンが分泌され、自分自身が幸福感を

味わえる、という話をしてきました。今回の件では、電話をくれた地域の方、その方に「四中には素敵な生徒さ

んがいますね」といわれた私、そして現場でその光景を見ていた人や、この話を聞いた人などなど、いったい何

人の人が幸せな気分になったことでしょう。助けてあげたいという気持ちと、それを行動に移すちょっとの勇気。 

こうした親切と感謝の連鎖が、皆が支え合い、人々がたくさんの幸せを感じる社会をつくっていくのです。 
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羽深月菜さん（平成２２年卒） 
 
高校卒業後、１年間アメリカ

にダンス留学。帰国後はプロの
ダンサーとしてミュージカル
等での公演活動をするかたわ
ら、現在は大学のダンス部の講
師をはじめ、各所で専門的な指
導を行っている。 



通常授業が再開しましたが 

通常授業が再開して１ヶ月が経ちました。その間、保護者の皆

様にはご不便・ご不安をおかけしていますが、無事に学校教育活

動を進めることが出来ています。ご理解・ご協力に感謝いたしま

す。新しい生活スタイルになってからの学校生活の様子です。給

食の準備は消毒の済んだ配膳台を廊下に置いて、給食当番が行っ

ています。昼休みは、校庭（体育館は工事が入り使用不可）で体

を動かしています。図書室も人数制限をつけて貸し出しを始めま

した。部活動は密や接触を避けて活動し、また距離をとるなど工

夫して行っています。3 密を避け、マスクの着用や手洗い、手指

消毒等を励行しています。今後とも、ご理解・ご協力をお願いし

ます。  

 

 

 

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

生徒会委嘱式は放送で実施  
 本校では密になる全校生徒で集まる状況は避

けています。そのため、全校朝礼や生徒会朝礼等

は放送で対応しています。本来なら生徒会朝礼

(7/27)で専門委員会の委嘱状を渡すところ、放

送委嘱式後各教室で担任から各専門委員に委嘱

状が手渡されました。  

８月～９月始めの主な行事  

  8/5  三者面談終了  

    6  大掃除  

    6  修学旅行保護者会予定  

    7  １学期終業式  

     8  夏季休業日始  

  24  ２学期始業式  

  9/6  修学旅行始 (3)予定  

   8  修学旅行終 (3)予定  

   9  3 年振替休業日予定  

  11  狛江市学習状況調査  

  17  生徒会役員選挙  

 

3 年生の修学旅行の実施はまだ確

定していません。確定し次第お知ら

せ致します。  


